
発言
順位

質     問     者
質 問 の
相     手

1 町議会議員選挙について

2 議会改革について

① 入札制度改革の検討はなされたのか。

② 談合防止に向けた町長の決意と具体的な施策を伺う。

③ 本町は落札率が高いがどう考えるか。

④
　指名に入れない業者がいると聞くが、どういう基準で指名
に入れる入れないを決めるのか。

2 町長の政治姿勢について

①
　認知症予防対策として、脳の健康教室を開設することにつ
いて提言し、町長の所信をお伺いします。

②

　コミュニティバスコース設定について
高齢者の足の確保につながるものと信じますが、高齢者の
多い地域を通らない所もあるようである。再検討のお考えは
ないのか。

③
　温泉利用の対策について
現在の利用状況はどうなっているか、土、日、祭日の一般向
け利用は考えられないか。

①
　本町の障害者の実数は？そのうち就業している方、就業を
希望していながら職につけない方が何人いるのか実態につ
いてお知らせ願います。

②
　役場は障害者を何人採用しているのか、法定雇用率に達
しているのか。

③ 本町の企業に対する雇用指導はなされているのか。

①
　民間による入札制度改善研究会（仮称）の検討結果につい
て問う。

② 指名入札における平等取扱いについて問う。

③ 一般競争入札、電子入札の検討結果について問う。

① 畜産団地を検討されているが、今までの対策について

② 今後の方向はどうするのか

①
　地区公民館活動があまり理解されていないとあったが、そ
の後の取組みは（12年3月）

② 早急に取り掛かれ町営住宅（13年9月）

③ 移動図書の計画（13年12月）

④ 雇用対策、相談窓口を（14年3月）

⑤ 自然を生かした町づくり（15年9月）

⑥ 花いっぱいの取組み（15年12月）

⑦ 男女共同参画（16年3月）

⑧ 交番増員は（16年12月）

⑨
　公民館制度変更が社会教育、生涯学習に及ぼす影響はな
いか（17年6月）

⑩ 移動図書館は（18年3月）

⑪ 高齢者の生きがいづくりは（18年12月）

町　長

① 発達障害の早期発見のための必要な措置について。

②
発達障害児の就学前と学校における発達支援の内容につ
いて。

③ 特別支援教育の実施について。

④ 発達障害児の保護者への対応について

① 現在の回数と来年度以降の回数予定について。

町　長
教育長

2 少子化対策について

妊産婦無料健診の実態について。

　地方自治体における取組みは、まず執行部と職員との相互理
解と連携体制が重要で有ると思う、常に協議の上取組む事が必
要であると思うが、町長の考えを伺う。

6 池田　克子

1 障害者福祉について

発達障害者支援法に関する当町の取組みについて。

町　長

2 畜産行政について

5 的場　　茂 1 政治姿勢について

　平成10年桑畑町政誕生後の私が一般質問した追跡調査につ
いて

町　長
教育長

4 財部　一男

1 町長の政治姿勢について

町　長

清潔で公平公正な政治とは。

3 斉藤ちづ子

1 高齢者対策について

町　長

2 障害者の雇用対策について

2 上西　祐子
1 入札制度について

1 東村　和往

　一番身近な町議会議員の選挙において有権者が、全ての候補
者の情報を得る事は困難である。町で全候補者の主張等を掲載
した選挙広報を発行したらどうか。

町　長　今回の選挙から議員定数12名となり常任委員会の構成等大き
く変わる。現在の議会のあり方では若い世代、サラリーマンは立
候補しにくい状況である。通年議会、日曜議会、夜間議会等活用
して改革すべきである。議会自身の問題ではあるが、町長として
どう考えるか。
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② 受診率と勧奨について。


